



## COMMUNIQUÉ PANNES DE COURANT SUR LE TERRITOIRE DE LA MUNICIPALITÉ

La Macaza, le 12 juillet 2023 à 17h00. – Le territoire de la Municipalité de La Macaza est touché par les pannes de courant depuis maintenant un peu plus de 24 heures.

Compte tenu d'un bris d'équipement, soit de la génératrice, la Municipalité est à la recherche de solution pour offrir un soutien à sa population dans le cadre des pannes de courant qui touche son territoire. La Municipalité est en communication avec un représentant de la sécurité civil ainsi qu'Hydro-Québec.

La Municipalité offrira de l'eau **non potable** pour tous les citoyennes et citoyens ce 12 juillet 2023 à l'hôtel de ville de 18 h 00 à 20 h 00. Nous vous invitons à venir vous procurer de l'eau pour vos besoins autres que la consommation.

Afin de suivre l'évolution des pannes de courant, vous êtes invité à consulter le site Info-pannes d'Hydro-Québec, en vous rendant au <https://pannes.hydroquebec.com/pannes/bilan-interruptions-service/laurentides/antoine-labelle/la-macaza-m.html#bis>.

Compte tenu de la panne de courant et du réseau internet, la Municipalité a seulement accès par intermittence au réseau internet et la téléphonie n'est pas fonctionnelle. Nous vous invitons à utiliser le numéro d'urgence suivant pour communiquer avec un représentant de la Municipalité : 819-278-5074.

La Municipalité de La Macaza tient à remercier la population de sa collaboration et de sa compréhension.

Les communiqués seront diffusés sur le Facebook de la Municipalité, nous vous invitons à le consulter régulièrement. Dès que possible, les communiqués seront également diffusés sur le site Internet de la Municipalité au <https://www.munilamacaza.ca/>.

En cas d'urgence, composez le 911 afin que les pompiers, la police ou une ambulance puissent se rendre où vous vous trouvez.

Renseignements : 819-278-5074